



## Roda Gerobak dan Skateboard Rusak Jalur Pemandu Tunanetra

**YOGYA, TRIBUN** - Guide Box atau jalur khusus pemandu bagi tunanetra di depan Pasar Bringharjo mengalami kerusakan. Sebagian *guide box* lepas.

Koordinator Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta, FX Harry Cahya mengatakan jalur itu akibat gesekan roda gerobak. Tidak hanya gerobak pedangan saja, namun juga roda *skateboard*.

"Jadi ternyata ini lepas karena gesekan roda pedangang sama roda skateboard. Lha kalo kegesek terus kan ya lama-lama lepas," kata Harry dalam kegiatan pemantauan Forpi.

Selain terlepas, *guide box* di depan Pasar Bringharjo juga tidak bebas. Kursi-kursi pedagang makanan menutupi *guide box*. Menurut Harry, hal tersebut merampas hak penyandang

disabilitas.

"Kalau tertutup *gitu sama aja* merampas hak. Kalau mau lewat *kan* jadi susah. Ya kalau dalam bahasa Jawa ya, *sithuk eding*," terang Harry.

Anggota Jogoboro yang bertugas, Sulistiawan (40) mengatakan *guide box* dijadikan lintasan *skateboard*. Pemain *skateboard* melintas zig zag, sehingga berpotensi merusak *guide box*.

"Kalau Jumat atau Sabtu malam itu kadang main *skateboard*. Lewat situ (*guide box*), ya jadi lintasan. Mereka zig zag terus nantu berhenti. Ya itu bisa jadi merusak *guide box*," terang Sulistiawan.

Ia sudah menegur jika *guide box* dijadikan lintasan. Sulistiawan bahkan akan mematahkan papan *skateboard* jika imbauan diabaikan.

"Kami hanya bisa mengimbau, menegur, tetapi ya kalau tidak didengar kami juga bisa mematahkan *skateboard*," kata Sulistiawan.

### Pedagang serba salah

Pedagang makanan di depan Pasar Bringharjo, Kis (47) mengaku serba salah. Ia mengatakan jika mundur, maka pedagang di belakangnya harus maju. Artinya tidak ada ruang untuk pejalan kaki di sela los pasar. Namun jika maju, maka menutup *guide box*.

"Jadi serba salah. Mundur *nggak* bisa, maju juga *nggak* bisa. Penginnya ya mengikuti aturan, tetapi susah," kata Kis.

Untuk penertiban, Forpi mendesak Dinas Pasar untuk mengatur supaya hak penyandang disabilitas tidak terampas. (cr2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro 2. Forpi 3. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005